

CIRCUITO INTERIOR

AHORA SÍ que la ciberdelincuencia hizo algo muy sucio en la Ciudad de México.

NADA más y nada menos que ¡secuestró la página que monitorea la calidad del aire!

LUEGO de problemas técnicos y la oferta de robustecerlo, cuentan que en agosto estaba todo listo para relanzar el portal donde se conocen en tiempo real las concentraciones de contaminantes.

CON lo que no contaban los responsables es que un grupo de hackers logró tomar el control del dominio y, como suele pasar en estos casos, pidió un rescate para liberarlo.

LOS POCOS que saben de este ataque aseguran que intervino la **Policía Cibernética**. Apenas hace unos días, el sitio volvió a operar, aunque con intermitencias y sin mejora alguna.

¡QUÉ calladito se lo tenían!

...

SE DECÍAN vecinos inconformes con la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, pero —¡fuera máscaras!— resultó ser un grupo liderado por una movilizadora de la Cuarta Transformación.

DICEN que tan armado estaba el asunto, que la mayoría de las supuestas inconformes ni siquiera conocían a quien vituperaban.

LO MALO de seguir alzando pancartas es que cuesta más trabajo ¡darle vuelta a la página de la derrota!

circuitointerior@reforma.com